



LAS DIEZ DONCELLAS

Trigésimo segundo domingo

Mateo 25, 1-13

Es Cristo la luz del mundo.  
Es Él la luz verdadera,  
quita las oscuridades  
y alumbra la vida entera.

Dice que eran diez doncellas,  
que con amor esperaban  
al esposo de su vida  
a quien tanto ellas amaban.

Cinco de ellas eran necias  
y olvidaron el aceite,

y otras cinco eran sensatas  
y del aceite pendientes.

Tardó el esposo y se duermen.  
A medianoche, una voz  
despierta a las diez doncellas  
y anuncia: ¡llega el amor!

Cinco sensatas despiertan  
y sus lámparas encienden;  
las necias marchan de compras  
y al esposo no lo atienden.

Llegó de prisa el esposo.  
Todos entran al convite  
y se cerraron las puertas.  
Ya no se abren, aunque griten.

Mucho tiempo os di en la vida  
para preparar la espera  
del esposo Jesucristo,  
que sabéis cierto que llega.

Hay que velar en la vida,  
pues no sabemos la hora.  
Cristo quiere dar su reino  
a los que de Él se enamoran.



**"SANCHOS"**

X EL MUNDO



Y fué a la hora del Angelus de un 3 de Nov. cuando esta niña (que soy yo) viniera al mundo en El Cubo de Don Sancho.

Y ya que no fue a la tercera, mis padres albergaban la esperanza de que fuera a la cuarta lo del "niño" pero...se quedaron con las ganas, y también fuí niña.

Y...¡más! que detrás de mí, nueva oportunidad y... ¡también niña! Cinco posibilidades y..todas niñas, en nada la "maldición" para un padre y sí su "bendición" por cuanto tanto para él como para mi madre fuimos sus "joyas".

Mis padrinos, a los seis días de nacer yo, mis tíos de Majujes, y Santi y Tano se llevaron el mejor convite de mi bautismo, por haber sido los monaguillos.

Dña. Cari y Dña. Cati, mis maestras en el pueblo y a los 12 años, a El Pilar de Vitigudino, colegio patrocinado por Dña. Inés Luna Terrero, la Bebé.



En Sevilla, y en el 74, completé mi carrera de Enfermería y, tras oposiciones, me coloqué en La Paz de Madrid donde ejerzo con Miguel, el que desde 1976 es mi marido, profesional de la medicina y que conmigo comparte, además, la felicidad de dos hijas (y son "hijas" también para no interrumpir la tradición de mis padres).

Tanto valoramos la tranquilidad del pueblo que nos hemos hecho en él lo que llamamos oficialmente "MI REFUGIO", una de las casas que le da empaque a la calle Ramales de la Era. Y presidiendo en ella, la Virgen de la Cinta patrona de Huelva por cuanto mi marido es onubense.

Aquí recordamos y comentamos nuestra vida de niñas: los rezos, la trilla, el ir a "guardar" con el Sr. Troles, de entrañable recuerdo, los bailes en los dos salones cuando había competencia...

A lo largo de cada año, no hay mes en que <sup>no</sup> vengamos por el pueblo algún día: Madrid y El Cubo están a dos horas y media de camino.

Por mi profesión y deseos de superación y de estar al día para bien de mis pacientes, he asistido a convenciones y congresos por países de los cinco continentes. Aún me quedan más de seis años para jubilarme y he de seguir en la brecha con profesionalidad y eficacia...

¿Anécdotas en mi profesión? Muchas y muy variadas. Algunas me vienen a la mente pero una de las que más recuerdo es la atención que presté a una "señorita" tras sufrir un accidente y que al desnudarla para saber de los daños que tenía por el cuerpo resultó ser no "señorita" sino "un pedazo de hombre".

(Nos engañó su vestimenta).  
Pero...ya estoy curada de espanto...

RAICES DE NUESTRA HISTORIA (I)

El pueblo de Israel es el pasado, las raíces del Nuevo Pueblo de Dios, la Iglesia. También es la historia del pueblo de Jesús, y hablamos, como cristianos, de nuestros "antepasados" en la fe. Y comenzamos con "nuestro padre" en la fe, con Abraham. Hombre piadoso, natural de Ur de Caldea, Dios le llama y le hace una promesa: "Vete de tu tierra, y de tu patria, y de la casa de tu padre, a la tierra que yo te mostraré. De ti nacerá una nación grande y te bendeciré. Haré famoso tu nombre y tú mismo serás una bendición" (Gén 12,1-2)

Abraham se fió de Dios y le obedeció. Y Dios, que siempre cumple, va a llevar a término su promesa....

"NIÑOS" MONAGUILLOS en el año 1937

- José Manuel Moro Montero
- Aristónico Morales Morales
- Eliezer Montero Holgado
- Luis Morín Moro
- Vicente Martín Robledo
- Geminiano Montero Holgado
- Gregorio Moro Cuadrado
- José Manuel Vicente Vicente
- Rafael Sánchez Pascual
- José Benito Vicente Nieto(?)
- Francisco Vaquero Vicente
- Anselmo Montero Montero
- Tomás Muñoz Hernández (?)



HABLANDO DEL "23 F"

Un 23F (de 1975) nació Natalia Verde ke...pero un 23F (el de 194..) nació en el Cubo una "María" (de pila, María del Pilar) :Adivina adivinanza ¿de qué María estamos hablando?

El Cubo ha dado cuatro de sus "hijos" a los salesianos, a saber: Hiscio, Jesús, Felicísimo y Octavio, a más de una docena o más de paisanos que fuimos educados en sus colegios.

Recordemos que el verano del 2011, en agosto, le hicimos un homenaje a ellos y vinieron los de Andalucía, compañeros y educados que fueron por D. Jesús y D. Felicísimo.

En el portalillo ha quedado una placa de María Auxiliadora, su virgen, como recuerdo y testimonio de aquella fecha.

Pues, has de saber que...

15.763 son los salesianos que hay por todo el mundo. De ellos

12.789 con votos perpétuos y

2.374 con votos temporales.

10.507 son sacerdotes

1.915 son no-sacerdotes (coadjutores)

2.504 son salesianos-indios, gracias en buena parte a la labor de Don Hiscio en los primeros años.

Y, a más de los salesianos, están las salesianas que este año celebran sus 125 años en España.

Y miles de cooperadores, antiguos alumnos y... miembros de otras congregaciones nacidas de los salesianos y que superan la veintena de órdenes, la mayoría de ellas dedicadas a la educación de niños y jóvenes...

